

Motul et Caterham renouvellent leur partenariat sous le signe de la performance

- Motul devient Partenaire Officiel Lubrifiants de Caterham
- Toutes les nouvelles Caterham Seven assemblées au siège de Caterham à Dartford (Royaume-Uni) recevront leur premier remplissage de lubrifiants Motul
- Motul devient également sponsor titre du Caterham Seven Championship UK pour la saison 2026



Aubervilliers & Dartford, 5 février 2026 – Caterham et Motul annoncent aujourd’hui le renouvellement de leur partenariat, réunissant l’expertise de Caterham en matière de voitures de sport ultralégères et le savoir-faire historique de Motul dans la lubrification haute performance, fort de plus de 170 ans d’expérience.

Ce nouvel accord prévoit que chaque nouvelle Caterham Seven produite au siège de Caterham à Dartford, au Royaume-Uni, bénéficie d’un premier remplissage de lubrifiants Motul, du modèle Seven 170 homologué pour la route jusqu’à l’ensemble des nouvelles voitures de course engagées dans les cinq championnats Caterham Motorsport UK.

Dans le cadre de ce partenariat, Motul devient également le sponsor titre du Caterham Seven Championship UK pour la saison 2026, la série

Caterham de référence au niveau national et le sommet de la compétition de la marque au Royaume-Uni.



Reconnue dans le monde entier comme un acteur majeur de la haute performance et du sport automobile, Motul conçoit et développe des solutions de fluides sur mesure, au service de la fiabilité et de la performance depuis plus de 170 ans. Partenaire historique d'événements de sport automobile de renommée mondiale tels que les 24 Heures du Mans et le Rallye Dakar, Motul met à profit son expertise technique et ses capacités de R&D pour développer des lubrifiants de très haute qualité, adaptés à chaque exigence.

Ali McColl, Global Head of Marketing, Caterham, déclare :

« Ce partenariat marque une étape majeure pour Caterham. Il associe notre marque à un leader mondialement reconnu des lubrifiants et des technologies des fluides, et renforce notre engagement en faveur de la performance, tant sur route que sur circuit. Motul apporte une profondeur d'expertise en matière de performance et d'efficacité que peu de partenaires peuvent offrir. »

« Cet accord ouvre également un nouveau chapitre enthousiasmant pour Caterham Motorsport. À l'approche de la saison 2026, nous sommes fiers de dévoiler le Motul Caterham Seven Championship UK, nouveau nom du sommet de la compétition Caterham au Royaume-Uni. »

Andreea Culcea, Chief Brand & Communication Officer, Motul, ajoute :

« Nous sommes fiers de renouveler notre partenariat avec Caterham, une marque reconnue pour son expertise exceptionnelle dans le domaine des voitures de sport. Depuis 2019, notre collaboration repose sur des valeurs communes de performance, de savoir-faire et de précision. Chez Motul, nous développons des solutions sur mesure destinées à révéler tout le potentiel des machines de nos partenaires. Travailler aux côtés d'un constructeur comme Caterham, dont les véhicules, issus d'un artisanat de haut niveau et produits en série limitée, sont le fruit d'un profond savoir-faire technique et d'une véritable passion, illustre pleinement notre approche des partenariats. »

Caterham et Motul ont officiellement lancé ce partenariat renouvelé lors de l'édition 2026 de Rétromobile à Paris, en exposant deux Caterham Seven – une K-Series de 2005 et une Super Seven 2000 de 2025 – sur le stand Motul, à destination des visiteurs du salon.



À propos de Caterham

Caterham (Caterham Cars Ltd) produit des voitures de sport biplaces ultralégères depuis 1973, année où Graham Nearn a acquis auprès de Colin Chapman, fondateur de Lotus, les outillages, les dessins et les droits exclusifs du modèle Seven.

En hommage à Chapman, la philosophie de Caterham continue aujourd’hui de placer l’expérience de conduite et le plaisir au cœur de toutes ses activités. La marque s’engage à offrir une expérience personnalisée à chacun de ses clients et propose un large éventail d’options permettant aux acheteurs de créer une voiture parfaitement adaptée à leurs goûts et à leurs préférences de conduite, aussi bien sur route que sur circuit.

Le constructeur britannique fabrique exclusivement ses modèles au Royaume-Uni. Caterham est aujourd’hui basée à Dartford, dans le Kent, où des véhicules sont produits, en version assemblée ou en kit, depuis 1987. En 2026, Caterham est représentée par plus de 50 distributeurs officiels dans 15 marchés clés à travers le monde.

La gamme Caterham actuelle au Royaume-Uni comprend les modèles Seven Academy (version course), Seven 420R (version course), Seven 170, Super Seven 600, Super Seven 2000, Seven 360, Seven 420, Seven 420 Cup, Seven 620, Seven 310 Encore et Seven CSR Twenty. La gamme européenne actuelle comprend les Seven 170, Super Seven 600, Super Seven 2000 et Seven 340. Des modèles supplémentaires sont disponibles sur d’autres marchés internationaux.

La marque exploite également une division compétition florissante, composée de cinq championnats britanniques destinés à tous les niveaux d’expérience des pilotes. Plusieurs championnats Caterham sont également organisés en France et au Portugal. Depuis 1995, la Caterham Academy – championnat d’initiation à la course automobile – a permis à plus de 1 400 pilotes débutants de devenir des pilotes de compétition à part entière.

Caterham appartient au groupe japonais de distribution VT Holdings, importateur de la marque Caterham depuis 2009. VT Holdings est l’un des plus importants groupes de distribution au Japon.

<https://caterhamcars.com>